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Seduta Pubblica 
  

N° 46 
 

 
OGGETTO: Esame interrogazioni consiliari. 
 

 
L’anno duemilaotto il giorno ventitre del mese di ottobre alle ore 19,00 e seguenti in Canosa di Puglia, 
nella sede comunale e nella sala delle adunanze aperta al pubblico, si è riunito in 1^ convocazione, sotto 
la Presidenza del Sig. Pizzuto Michele e con la partecipazione del Segretario Generale, dott. Pasquale 
Mazzone. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
composto dal SINDACO        Francesco Ventola 
e dai CONSIGLIERI: 

1.   PIZZUTO   Michele    PRESIDENTE del CONSIGLIO    
2.   DI PALMA  Nicola     
3.   LOVINO   Fedele   17. DI SCISCIOLA   Roberto 
4. DI VIRGILIO  Sabino   18. SINESI    Tommaso 
5. CASIERI  Pasquale  19. D’AMBRA   Biagio 
6.   SPERANZA  Salvatore  20. MANTOVANO   Nicola 
7.   BUONO   Roberto  21. DI NUNNO   Saverio 
8.   CECCA   Virgilio    22. PATRUNO   Giovanni 
9.   SIMONE   Salvatore  23. COLASANTE   Giovanni Battista N. 
10. FORINO   Fernando  24. DI GIACOMO   Dario 
11. SACCINTO  Lucia Mariacristina 25. DI MONTE   Antonio 
12. CARACCIOLO  Gennaro  26. PRINCIGALLI   Vincenzo L. 
13. PRINCIGALLI  Francesco  27. DI FAZIO   Pasquale 
14. COLABENE  Vincenzo  28. BASILE    Pietro 
15. D’AMBRA   Paolo   29. QUINTO    Giovanni 
16. MATARRESE  Giovanni  30. MERAFINA   Gianfranco   

          
Sono assenti i seguenti Consiglieri: Casieri, Caracciolo, Princigalli Francesco, Mantovano, Princigalli 
Vincenzo e Basile. 
====================================================================== 
 

Pertanto, i presenti sono 25 e gli assenti 6. 
 
Assistono alla seduta gli Assessori: Rosa – Vicesindaco, Casamassima, Di Giacomo, Marcovecchio, 
Todisco, Malcangio, Vitrani e Travisani. 

 



 
In prosecuzione di seduta, il Presidente pone in discussione il 2° ed ultimo 
punto iscritto all’o.d.g., concernente le seguenti interrogazioni, in atti: 
1. Controllo ambientale, presentata dal Consigliere Di Fazio (P.D.); 
2. Situazione immigrati residenti, presentata dal Consigliere Di Fazio (P.D.); 
3. Indennità aree edificabili, presentata dal Consigliere Di Fazio (P.D.); 
4. Chiarimenti in ordine a provvedimenti assunti dalla Giunta, presentata dal 

Consigliere Di Fazio; 
5. Stato di attuazione del PIP della zona D6/B zona Murgetta/Costantinopoli, 

presentata dal Consigliere Basile (P.D.); 
6. Situazione Accordi di Programma, presentata dal Consigliere Di Fazio 

(P.D.); 
7. Situazione impianti di telefonia mobile sul territorio, presentata dal 

Consigliere Di Fazio (P.D.). 
 
Il Consigliere Di Fazio (P.D.), all’uopo invitato dal Presidente, dà lettura ed 
illustra la prima interrogazione. Ultimata l’illustrazione, l’Assessore alle 
Politiche e Tutela dell’Ambiente dà lettura della risposta scritta, già inviata in 
data 13.3.2008, prot.8685.  
L’interrogante si dichiara parzialmente soddisfatto ed invita l’Assessore a 
rendere pubblici i dati forniti nella nota di risposta all’interrogazione relativi 
agli esami effettuati sulla falda acquifera in contrada “Tufarelle”. 
 
Il Consigliere Di Fazio, poi, dà lettura dà lettura ed illustra la seconda 
interrogazione. Ultimata l’illustrazione, il Sindaco dà lettura della risposta 
scritta, già inviata in data 16.9.2008, prot. 27086 e la relativa  nota integrativa. 
L’interrogante si dichiara soddisfatto. 
 
Esce il Consigliere Merafina. 
 
Il Consigliere Di Fazio chiede che la terza e la quinta interrogazione 
riguardante lo stesso argomento, stante l’assenza del Consigliere Basile, 
vengano rinviate ad altra seduta consiliare. Comunica, inoltre, di essere 
soddisfatto della risposta scritta inviata in data 17.6.2008, prot. 18806 
relativamente alla quarta interrogazione. Poi, dà lettura ed illustra la sesta 
interrogazione. Ultimata l’illustrazione, il Sindaco dà lettura ed illustra la 
risposta scritta, già inviata in data 23.9.2008, prot. 27782 sull’argomento. 
L’interrogante si dichiara non soddisfatto. 
 
Entra il Consigliere Merafina.  
 
Il Consigliere Di Fazio, infine, dà lettura ed illustra la settima ed ultima 
interrogazione. Ultimata l’illustrazione, l’Assessore alle Politiche e Tutela 
dell’Ambiente dà lettura della risposta scritta, già inviata in data 22.9.2008, 
prot.27604. 
 



 
L’interrogante si dichiara parzialmente soddisfatto ed invita 
l’Amministrazione ad istituire, sia pure in modo informale ed a livello locale, 
il registro dei tumori. 
 
Durante  la discussione delle suddette interrogazioni sono usciti i Consiglieri 
Colasante, Di Monte, D’Ambra Biagio, Di Nunno, Speranza, Simone e 
Forino.  

____________________ 
 
Ultimati gli argomenti iscritti all’o.d.g., il Presidente scioglie la seduta. Sono 
le ore 21,45. 
 


